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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена созданию оптимальной модели автоматизированного комплекса с системой датчиков экологического и санитарно-эпидемиологического мониторинга. На устройстве расположены лидар, датчики дистанции, температуры, влажности, барометрического давления, уровня шума, освещенности, запыленности и концентрации опасных газов. Задачи, решаемые в ходе исследования: 1. Анализ методов расчета прочности конструкций; 2. Прочностной расчет и поиск оптимальной толщины платформы; 3. Анализ подходов к выявлению аномальных значений во временных рядах; 4. Оценка состояния микроклимата помещения. В результате работы построена модель оптимальной конструкции автоматизированного робототехнического комплекса, проведены эксперименты для исследования корректности работы устройства, выделены участки с отличными от нормы показателями, которые помогут составить более точную карту помещения.
        

        
          This work is devoted to the creation of an optimal model of an automated complex with a system of sensors for environmental and sanitary-epidemiological monitoring. Lidar, sensors of distance, temperature, humidity, barometric pressure, noise level, lightning, dustiness and concentration of dangerous gases are located on the device. Tasks solved during the study: 1. Analysis the strength calculation methods for constructions; 2. Strength calculation and search for the optimal thickness of the platform; 3. Analysis of approaches to identifying anomalous values in time series; 4. Assessment of the microclimate of the room. As a result of the work, a model of the optimal structure of an automated robotic complex was built, experiments were conducted to study the correctness of the device, areas with indicators different from the norm were identified, they will help to make a more accurate map of the room.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 0
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





